

PRENSA LIBRE
 El derecho de la prensa
 a publicar en forma escrita o foto
 informaciones y comentarios ograbados en
 el libro o revista o los dispositivos por el
 gobierno o por los establecimientos
 de prensa, a la libertad de los legisladores y
 de los ciudadanos.
 Armadas por

"VIVA LA PATRIA
 MURAN LOS TIRANOS"
 J. Artigas

Nº 21

Montevideo - Junio de 1976 \$ 1.000.-

MAQUILLAN AL VIEJO
 MATUNGO FASCISTA
 DEMICHELI PRESIDENTE

Lo que era un secreto a voces finalmente se concretó: cayó Bordaberry. Cínicamente señalaba el comunicado de las FFCC, "El Sr. Presidente no acepta el pronunciamiento popular a través del voto".

Pero la comedia de los generalotes mueve a risa, el pueblo ya los conoce y nadie se traga la fábula. Con lindas palabras buscan explotar en su provecho las hondas convicciones democráticas de los orientales, pero no lograrán borrar el odio que justamente se han ganado después de haber arrasado con cuanta libertad había, de haber torturado y asesinado a mansalva a los mejores hijos del Pueblo Oriental y de haber sometido al hambre y la miseria a todo un pueblo.

Por eso en nombre de la defensa de las elecciones, suspenden las elecciones; porque en realidad le temen al pronunciamiento popular como a la peste.

MAQUILLAN AL VIEJO
 MATUNGO FASCISTA

¿ Que hay, entonces, detrás de esta fantochada? ¿ Que es lo que buscan?.

"Que este nuevo orden debe ser institucionalizado"; según el Acta institucional Nro. 2, hablando claro, maquillar al viejo matungo fascista es su intención.

Es que buscan unir a las clases dominantes, dejando como cabeza de turco a Bordaberry y buscando arrastrarlas detrás de sus planes de institucionalizar el nuevo orden terrorista para legalizar la superexplotación de los trabajadores. Para que a nadie le quepa dudas lo dicen ellos: institucionalizar "para el mejor cumplimiento de las pautas establecidas en las

reuniones de San Miguel y Nirvana." (Acta Nro.2)

Por otro lado buscan desesperadamente ganar tiempo "para sobrevivir con las energías requeridas para restaurar el orden social e institucional." (Acta Nro.2). Pero el campo de maniobra es cada vez más reducido, y por lo tanto no están en condiciones de dar concesiones políticas, ni económicas.

No pueden hacer concesiones políticas porque no tienen ninguna garantía, y sí mucho temor, que al abrir una rendija, venga un viento fuerte y abra de par en par la puerta.

Ni económicos, pues la base de toda la política económica del Ministro Vega (que es ni más ni menos que la receta del Fondo Monetario Internacional) se basa en la superexplotación del pueblo trabajador.

Una cosa queda clara, esta institucionalización sólo significa legalizar el fascismo en el poder. Los fascistas apostaron al "bamballo del comisario". Los tres proyectos que aparecieron en pugna (El de las FFAA, el de Bordaberry y el de Vega) sólo apuntaban a la realidad, en forma diferente, a la institucionalización del fascismo en el poder. Todos los caminos conducen a Roma mientras el poder continúa en manos de los Vidura, Cristi, Lueirolo, Prantt, Rapela, etc..

EL FANTASMA DE LA HUELGA GENERAL

Como seguir sosteniendo su dominación es lo que anda, sin dudas, en la cabeza de la oligarquía vende patria.

Ronda como un fantasma, la histórica Huelga General y el pánico ante la más insignificante movilización popular.

Saben que a 3 años de la huelga General los trabajadores, lejos de bajar sus brazos, han templado su fe en la lucha y viven paulatinamente, acumulando y reorganizando todas sus fuerzas, para derribar de una vez por todas a la dictadura fascista.

Así lo demuestran últimamente los conflictos del frigorífico Artigas, Pámar, Salto Grande, la lucha que sostiene la Federación Rural y el repudio masivo y con rabia del asesinato de Z. Michelini y Gutierrez Ruiz.

La lucha popular ha sido la gran protagonista de los últimos acontecimientos.

Dar elecciones libres, sería entonces, como coimirse en su propia salsa, ya que cosecharían el odio que han sembrado.

NUNCA FALTA UN BUEY CURNETA

Nunca falta quien se ponga a especular con "Aperturas", salidas "Cívico-Militares" y otras yerbas. Máximé que quienes especulan son los que hicieron responsables de todo a Bordaberry como representante de la fuscata, descañando la activa presencia de los Mandos Fascistas.

La bancarrota de esta política, con la caída de Bordaberry, ha sido coronada con un broche de oro.

¿Acaso no es la misma Gamarrilla Militar Fascista, la que sigue en el poder? ¿Acaso no fue ella misma quien retuvo el poder de decisión sobre el rumbo que habría de tomar la dictadura?

Para nosotros, que hemos sostenido desde fondo 1973 que el fascismo era el enemigo Nro. 1 del Pueblo uruguayo, y que tanta su centro de poder en la cúpula Militar, no necesitamos explicar esta crisis por medio del malabarismo.

Había quienes, un tiempo atrás, se dedicaban a lustrarle las botas a los milicos, y ahora, saltan porque esos mismos botas que lustraban con esmero, los pizan los cayos.

Pero eso no es todo, Hoy en medio de la represión más desenfreada, levantan la consigna de "Pacificación con libertad y soluciones, (¿A quienes le piden pacificación?) como cuando en abril de 1972, en medio de la escalada represiva desatada contra el pueblo, pedían "Paz para los cambios y cambios para la paz".

Nosotros nunca hemos pedido tregua al enemigo, porque no se puede negociar la sangre derramada por nuestro pueblo.

Como tampoco LE DAREMOS TREGUA cuando llegue el momento de la rendición de cuentas, el momento de juzgar y castigar a los torturadores y sus responsables.

UN COLOSO DE PIES DE BARRO

Los últimos acontecimientos demuestran una vez más que su cuenta regresiva sigue su curso y hoy hacen lo que pueden y no lo que quieren. Es una crisis donde las soluciones alcanzadas

son transitorias.-

Nuevas y más profundas crisis son inevitables. Fueron y serán, muchas las idas y venidas, las

conversiones y los desmentidos; en el Uruguay de hoy, todo el mundo conspira.-

Ya desde el pique deben buscoar, en 60 días, un hombre que contemple a todos los sectores en pugna. Cada vez se les hace más difícil porque esta dictadura es un coloso de pies de barro, aislada y repudiada, y que esconde una debilidad real y sólo sustenta su dominación por el terror.-

Pese a sus desesperados manotazos de cegado la dictadura mantendrá su soledad e inestabilidad como si fuera su sombra. Los últimos acontecimientos obligan a las organizaciones a

organizarse a estrechar filas y se hace impetuoso concretar un GRAN FRENTE ANTEFASCISTA que levante con fuerza las banderas de libertades democráticas, que hoy unen al 90% de la población. Elecciones Nacionales Libres y Anónimas para los Presos y Perseguidos Políticos.-

Luchoemos para que la olse obrera este a la cabeza de este frente, asegurando que el derrocamiento de la dictadura signifique un paso adelante en la REVOLUCION ANTIGUISTA. Para eso desde ya trabajamos por un PARO GENERAL contra la Dictadura por SALARIO Y LIBERTAD que sea una gran demostración de repudio y decisión de lucha sin cuartel que late en cada corazón oriental.-

"NADA PODEMOS ESPERAR SINO NOSOTROS MISMOS"

Los acontecimientos se desarrollan rápidamente los hechos aparentemente más insignificantes pueden ser la señal del comienzo de la batalla, por lo que hay que estar preparados y trabajando infatigablemente en la preparación y propaganda.-

PRENSA LIBRE, como la dictadura, ya tiene 3 años en los cuales llueve o truene hemos estado junto al pueblo. Toda la saña represiva no ha podido ahogar nuestra voz que hoy resuena con redobladobos bríos:

— Toda nuestra energía para derrocar esta dictadura Militar Fascista e instaurar un GOBIERNO PROVISIONAL Y PATRIOTICO que convoque una ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE y ELECCIONES NACIONALES LIBRES.—

— 63 años de lucha sin pausas contra la tiranía revivimos la heróica Huelga General del 79 en todos los actos y de diversas formas realizando mítines en los lugares de trabajo (en el vestuario, en los descomos, etc.); paros de corto tiempo (5-10 minutos), volanteados, llevar de flores a los caídos, recordando y solidarizándose con los compañeros presos; toda manifestación, por pequeña que sea, adquiere grandes proporciones al sellar el compromiso de luchar sin tregua hasta ver nuestra patria libre.

— La dictadura nos ha declarado la guerra. Con las balas no se puede discutir y todos los métodos son válidos para derrocarla. Hoy cada fábrica, cada lugar de trabajo debe ser un bastión de lucha anti-dictatorial, donde a partir de pequeños conflictos acumulamos fuerzas y nos preparamos para más profundas y decisivas luchas. Pero desde ya debemos procever que los acontecimientos se pueden desarrollar rápidamente y hay que estar preparados, todos.-

Hoy, moviéndonos en cada lugar de trabajo para un gran PARO GENERAL por SALARIO Y LIBERTAD La huelga de una semana del frigorífico "ANTIGAS" nos enseña que es posible triunfar si se sabe luchar.

— Unámonos en un GRAN FRENTE ANTI-FASCISTA que oientos de acuerdos; en las fábricas, los centros de estudio, en los barrios, en Montevideo y el interior, se concreten en la lucha para asestar golpes coordinados a la tiranía fascista.-

— "A todos los hombres de nuestro pueblo, provengan de donde provengan, que guiados por el ideario antiguista están dispuestos a defender la patria, los llamamos a unirse bajo nuestro programa y a nuestra PRENSA LIBRE en nuestros días de lucha contra la dictadura".-

CON las ENSEÑANZAS de la HUELGA GENERAL PREPARADOS un gran PARO GENERAL.

VIVA LA PATRIA

MUERAN LOS TIRANOS

RECORDANDO HECHOS DE LA HUELGA GENERAL

- 27 de junio--- ocupación masiva de los lugares de trabajo ante lo cual la C.N.T. declara formalmente la Huelga General que ya en los hechos, los trabajadores hacían efectiva desde la madrugada.
- 2 de julio--- decreto disolviendo la C.N.T.
- 4 de julio--- Deonato dando carta abierta a las patronales a despedir sin indemnización por "mala conducta".-
acuerdo Frente Amplio--Partido Nacional. Se concreta la unidad de acción ya realizada en los hechos contra la dictadura militar fascista.
- 8 de julio--- miles de patriotas acompañan los restos de Ramón Poffé. Es retenido el presidente del Partido Nacional, Capitán MURCIANO.-
- 14 de julio--- entierro del estudiante Walter Medina asesinado mientras pintaba ABAJO LA DICTADURA.- Aparece el Ser. perigüico antifascista olanzestino, PENSAMIENTO LIBRE.- la C.N.T. levanta la huelga por falta de condiciones.-
- 5 de julio--- "Lunes EJERCICIO"

Fueron 15 días de HUELGA GENERAL. La dictadura hacía marcada a fuego por el repudio popular. "Por puro corazón" se resistieron 15 días en lo que constituyó la máxima expresión de la lucha de clases en los últimos tiempos. Los de siempre trataron de desviar el verdadero contenido de la lucha planteado que no era contra el golpe y sí por "soluciones", mientras a escondidas negociaban "aumento de salarios", cuando el pueblo en la calle exigía antes que nada la caída de la dictadura. Hoy van 3 años en los que el pueblo permanentemente ha seguido luchando, reorganizando sus fuerzas y preparándose para decisivas luchas que barran con esta dictadura asesina del escenario de la patria.--

AL PARO GENERAL POR AUMENTO SALARIAL

Es la consigna que va ganando los corazones de los trabajadores montevideanos. Ya no hay ni por tabaco y lograr para la olla es una hazaña de todos los días. Las patronales hambreadoras constantemente violan las conquistas laborales como la ley de 8 horas; trabajo insalubre; pago de beneficios sociales y hasta al colmo de la ley "madre" (han despedido mujeres por el hecho de ser madres).--

Hay se habla nuevamente por parte de la dictadura de un aumento. Seguro nos tiran, de nuevo, con un poco de pan duro que ya ni engaña el estómago.

De pie trabajadores, AUMENTO SALARIAL, YA; es el grito guerra que comienza a resonar fuerte por todos lados. Reventemos la superexplotación a que nos condena el imperialismo a través de de la sanguijuela Mr. Vegh.--

Los que producimos todo nada tenemos. Sólo nuestra unidad, nuestra organización y nuestra lucha para arrancar a esta dictadura el paro el derecho a una vida decorosa.--

Trabajemos para organizar un GRAN PARO GENERAL, poniendo los elementos de los SINDICATOS LIBRES y clasistas concretado desde ya Comités de fábrica "bajo guardia" que tome en sus manos las pequeñas "sociedades" diarias, y que se vaya preparando para grandes luchas.--

La lucha del frigorífico "Artigas" nos enseña que es posible triunfar.--

Luchando por nuestras reivindicaciones inmediatas, y combinandoelas con la lucha por los derechos políticos, sin los cuales la clase obrera está condenada a seguir esclava.

No habrá libertad y respeto a los derechos humanos sin tirar abajo esta dictadura podrida.

Preparamos un GRAN PARO GENERAL para hacer pedazos la actual política salarial.--

AUMENTO DE SALARIOS YA Pleno respeto a las leyes de protección del trabajador.

DERECHO A LA LIBRE ASOCIACIÓN Gremial

UN NUEVO AROPELLO EN FUNSA

Recientemente FUNSA, despidió a los trabajadores, la mayor parte integrante de la dirección del Sindicato. En este caso la excusa, fue el boicot declarado por los trabajadores a la cantina; ante el despido de un empleado por el concesionario de la misma. Entiendo el directorio dió intervención al ESMACO, el que luego de revisar los archivos exigió el despido de 11 obreros. La patronal accedió y las FPOG lograron detener a más de 5 de ellos.-

Una vez más queda en evidencia a quien sirve este "nuevo orden" fascista. A las patronales reaccionaria y hambreadoras; a las grandes empresas extranjeras que, como FUNSA, esconden detrás de un directorio "nacional" a la yankí Firstone. Todo fue una excusa de la patronal para desbaratar el Sindicato, para explotar más y mejor a los trabajadores. Sus ganancias son enormes, tanto que se propone comprar la Monza (ex-EGSA), para tener el monopolio de neumáticos. Ellos no padecen la crisis, la crisis es para los trabajadores y el Sindicato el arma para arrancarle una parte de esas grandes ganancias. Por eso tratan de liquidarlo, pero no podrán.

A redoblar la lucha por reconstruir el Sindicato clandestinamente y liberar a los compañeros presos.

LIBERTAD PARA LOS PRESOS DE FUNSA

ALIMENTO PARA TODOS

Un jugoso aumento del 60% dió el directorio de Intel a los jefes y sub-jefes. La desvalorización es evidente cuando un jefe anda por los millones en tanto los cargos más bajos apenas llegan a los 200mil. ¿Acaso el costo de vida no aumenta igual para todos? Buscan crear una capa de alohuelos alrededor del directorio, siguiendo las instrucciones del Ministerio de trabajo.

Para los trabajadores es un nuevo incentivo a redoblar la lucha por un aumento inmediato y por la equiparación con ANCAP y OSE para todo el personal y no para unos pocos lambetas. Los intentos de liquidar el sindicato no tendrán éxito y los trabajadores sabrán luchar reconstruyendo el sindicato

POR: AUMENTO DE SALARIO; LA EQUIPARACION Y LA LIBERTAD DE BENTABERRY DANIEL FERREIRO y demás trabajadores presos.-

noticias extras

— murió el 9 obrero por accidente de trabajo, en la construcción de la represa de Salto Grande. Mientras la dictadura se llama la boca, SALTO GRANDE SE CONSTRUYE CON SANGRE JUBILEA.-

— OTRO ATAQUE A LA IGLESIA. Fue detenido el párroco de Canelones por pronunciar en el sermón las siguientes palabras: "En este país ya no se puede ni rezar a los muertos"; se refería al asesinato de Micholini y Cutierrez Ruiz. -

— los trabajadores de PAMEK (paleta Mercedes, con más de 500 obreros) obtuvieron una importante victoria al lograr la reposición un luego de una intensa movilización, del un delegado obrero.-

—el diputado brasileño Pedro Lauro pasó al desnudo las ambiciones expansionistas del Brasil al plantear la anexión de nuestro territorio, por razones "de defensa de la seguridad interna".

El embajador uruguayo en Brasil el vende patria Manini Ríos (dueño del diario La Mañana) declaró que "era un incidente menor y superado SIN COMENTARIOS.-

— En el norte del país los milicos tienen un nuevo método para mejorar la "recaudación fiscal".

Cuando se enteran que algún ganadero pasa algunas vaquitas para a Brasil, la carne vale tres veces más allá) lo llevan preso y sólo lo sueltan a cambio de una millonada. Así estos milicos se llevan la "cometa" y se han endulzado deteniendo a la misma persona más de una vez. Estos son los que después muy suelto de boca dicen luchar contra la corrupción.-

Para los asesinos de Z. MICHELINI y GUTIERREZ R.

ni
ni olvido
perdon

Buenos Aires, mayo 5 de 1976

Al Sr. Roberto García
Publicado en diario la Opinión (Buenos Aires)

Amigo Roberto:

En estos días he recibido amenazas telefónicas, anunciándome un posible atentado y, además, mi traslado por la fuerza y contra mi voluntad a Montevideo. Me llega, asimismo, la información de que el ministro uruguayo Blanco plantearía ante las autoridades argentinas la necesidad de que se me aleje de este país—

No se oye puede ser el curso futuro de los acontecimientos, pero en previsión de que, efectivamente, un "comando" uruguayo me saque del país, le escribí estas líneas para que usted sepa que no tengo ni he tenido ninguna intención de abandonar la Argentina y que si el gobierno uruguayo desea mi presencia en algún del territorio uruguayo es porque ha sido llevado allí, en forma arbitraria, inconsulta y forzada. No sería la primera vez que se intenta hacer aparecer como voluntaria lo que es una actitud impuesta por la prepotencia y el salvajismo—

Disculpe esta molestia y agradezca desde ya el uso que usted haga, si es necesario, de esta confidencia—

Su amigo ZELMAR MICHELINI

"La historia de la carta es sencilla lo estaban amenazando. Le decían que lo iban a matar, a sacar del país, etc. No era la primera vez, pero quizás al ser preocupado un tanto porque los ánimos ya no tenían relación con el tiempo es como si él volviera a ser un combativo defensor de los derechos humanos..."

ROBERTO GARCIA (Diario la Opinión)

23 de mayo de 1976

5 de mayo— Michelini denuncia un posible secuestro y establece a los responsables "el gobierno uruguayo"—

18 de mayo— 165 aniversario de la batalla de las Piedras. En Buenos Aires, Michelini, Gutiérrez Ruiz, R. Shuester, Whitelaw, son raptados. En Montevideo, Vadara, en nombre de las FFAA, dice "no", pero se alista un cuarteto a avientar de una vez por todas con etapas cruciales en la vuelta a sistemas y a humbres, que fueron los causantes de que la inmundicia y la subversión pudieran crecer en nuestro suelo patrio—

QUEREMOS A LOS CULPABLES

Ningún uruguayo tiene dudas de que nos son los responsables, ¿quien dió la orden? ¿Porque?

En diciembre de 1974, cuando el caso Trabat,

como "represalia" o como cortina de humo, planificaron el quintuple asesinato de militantes del M.L.N. que residían en Buenos Aires—

Hay es otra vez el rido de víboras de la escuela Militar el punto de partida— Ni siquiera Bonaberry se salva lo fueren, pero se despidió con las manos bien ensangrentadas—

Peru, ¿por que?

Porque todos ellos militantes antifascistas que de distintas posiciones, pero desde la misma trincheras antidiplomática, señalaban al enemigo; porque tenían que contestarle a todos aquellos que desde fuera y fundamentalmente desde dentro del país (todo el pueblo), exigen e insisten libros. ¿Y qué mejor que el 18 de mayo?

Vadara dió el discurso, y entre todos le pusieron sello y firma. Lo que no pensaban es

que les salieron tan caro.-

EL TRABAJO SUJIO

Z. Michelini hablaba de "un comando uruguayo", también se habla de federales argentinos, la triple A, etc.. El gobierno argentino ha tenido responsabilidad, desde que las fuerzas represivas de ambos países trabajaron conjuntamente, pero además es muy comentado que los realizadores materiales del asesinato, surían los integrantes de un comando de las FFCC, llamados cariñosamente "Los ocultos". Y qué curioso, en los días antes del crimen, El ministro Blanco estuvo en Buenos Aires, y por esos días se vió al jefe de la Brigada de Estupefacientes, Campos Lamiada. ¿Coincidencia?

UNA AVENTURA DEMASIADO CARA

En el PENSAMIENTO LIBRE Nro. 18 decíamos que 1976 iba a ser un año importante; que iba haber grandes cambios y definiciones.. También decíamos que el fascismo marcha hacia su desintegración y que el terrorismo era su única salida. Por eso decidimos responderle al pueblo: "No habrá elecciones, aquí ven lo que hacemos con los que exigen elecciones". Pero no tomaron en cuenta la reacción que podían generar.-

EL 25 DE MAYO, EL PUEBLO EN LA CALLE

Nadie organizó nada. Nadie dirigió nada. Sin embargo, entre 15 y 20 mil personas se hicieron presentes en los cementerios Central y Buco.-

Pese al comunicado de las FFCC; pese a la falta de información; pese al adelanto de la hora; pese al clima imperante y al despliegue represivo, el pueblo estuvo y con rabia.

Ya al llegar el vapor de la carrera, los milicos obligan a atracarlo pese a la niebla, porque querían adelantarse a la hora publicada en los diarios (en los avisos fúnebres, porque no se animaron a publicar y a dar ninguna información de si serían sepultados en Montevideo, siquiere).- Pero las 7 de la mañana en la zona del puerto ya había entre 1.000 y 2.000 personas

"Para los que no ven hay que desalojar!.-"

En el Central, a eso de las 9 y 30 había cerca

de 10.000 personas. El beneditario estaba lleno y más de la mitad de la plazuela cubierta. Por las calles de la zona circulaba tanta gente que el tránsito estaba casi interrumpido.-

Un oficial de las conjuntas dijo: "No se atreva a hay que desalojarlo."

Peró nadie se movió. Tuvo que decirlo dos veces más y largar a la guardia de Coraceros (Ex-Republicana) para que la gente se empezara a mover. Pero nadie quería irse. Tan es así, que corrieron a la gente hasta 18, paso a paso. Y al ver que mucha gente volvía, y otra que llegaba recién no dejaban estar estacionados y desde la Calle Maldonado no dejaban pasar. La gente retrocedía y se dispersaba paulatinamente, pero su mirada estaba cargada de odio. Todo el mundo esperaba una señal, una indicación para ponerse a los milicos. Un solo disparo hubiese hecho reventar ese barril de pólvora.-

En el Buco también anda entre los 5 y 10 mil personas.-

Una señora quiso pronunciar unas palabras y no la dejaron; quisieron cubrir el ataúd con la bandera uruguaya y lo prohibieron; cuando algunas personas empezaron a rezar y las hicieron callar

EL ODO DE TODO UN PUEBLO

Era mucho el odio acumulado, era mucha la rabia. Y no era menor el miedo de la milicoada.

No dejaban agrupar a la gente. Seguramente, palparon el estado de ánimo y temieron que la rabia estallara.-

¿Que hubiese pasado si se hubiese hecho un mínimo de propaganda convocando a todo el pueblo? ¿Si hubiese habido gente con experiencia en condiciones de orientar? ¿Si hubiese habido unpar de consignas preparadas?

El pueblo no se habría batido en retirada ingratifecha.-

Si se dase cuenta el tiro lo salió por la culata, porque 1) unieron a través de la sangre de los cadáveres más firmemente que nunca, a todos los sectores antifascistas; 2) en vez de acobardar al pueblo que empezó a comprender que al final se le combata con fuego; 3) lejos de mostrar fortaleza con estos asesinatos, demuestran su gran debilidad e impotencia para contener la situación.-

DENUNCIA

IMPEDIR NUEVOS
ASESINATOS FASCISTAS

un compromiso e reñer la lucha
POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS

El 14 de febrero fueron secuestrados por las fuerzas represivas nuestros directores WINSTON MAZZUCCHI y MERINO MELI, en plena ciudad de Buenos Aires. Destacados dirigentes del Partido Comunista Revolucionario y los trabajadores uruguayos; luchadores de primera fila en la heroica Luján General del '73, pese a las dificultades pues eran buscados desde meses atrás. Luego de 5 meses de infructuosas gestiones aún no han aparecido. Tenemos por su vida y su ilegal deportación desde Argentina. Su partido el P.C.R. denuncia el hecho en un comunicado público en el que se define en el que la dictadura enfrenta una difícil situación (1974); han lanzado una brutal represión para intentar eliminar toda participación popular en la definición de esta coyuntura así como golpear a los distintos proyectos (1974). Los militares fascistas han trabajado desde hace años sistemáticamente intentando destruir al Partido tanto en nuestro país como en el extranjero a través de varias campañas.

La intensa y esforzada actividad de los camaradas MAZZUCCHI y MELI los llevó siempre, con espíritu de verdaderos comunistas, a ocupar los primeros y más difíciles lugares de combate.

Ellos han ocupado un puesto de primera importancia en la construcción del Partido.

Han contribuido a derrotar nuevas campañas de aniquilamiento y avanzar en el desarrollo del Partido y en la dirección de la lucha de la clase obrera y el pueblo.

Estos secuestros se agrava el de LUIS GONZALEZ GONZALEZ, fundador y dirigente del P.C.R. secuestrado por las Fuerzas Armadas el 13 de diciembre de 1974, y hoy a un año y medio aún se desconoce su paradero. Ante múltiples gestiones de sus familiares la dictadura afirma mentirosamente que "se fugó". El Partido Comunista Revolucionario afirma categóricamente: **¡LA DICTADURA MIENTE!** El camarada Luis no se ha fugado, el general CRISTÍ es responsable de su vida.

El pueblo oriental, su clase obrera antifascista, sus organizaciones su Prensa Libre fieles al legado libertario, aizen hoy sus voces para gritarles bien alto y en la cara a los milicos fascistas, a los Cristí y Cia. que:

¡LOS CRISTIALES NO SE DOBLEGAN
NI CON TORTURAS NI CON CADENAS!

Y tengan claro, mientras existan y detentan el poder, la clase obrera y el pueblo forjarán la unidad antifascista y lucharán hasta derrotarlos.

AMNISTIA PARA TODOS LOS PRESOS Y PERSEGUIDOS

PROCESO POLITICO, JULICIO Y CASTIGO A LOS TORTURADORES
(punto 3º de Nuestro Programa)